



EDOUARD VII

5 Pièces

150 m²

Réf. 83394360

1 890 000 €

Menton

Maison à vendre (06500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située dans le quartier prisé de Garavan, à vendre villa moderne de 150 m² en excellent état sur deux niveaux, dont tous les pièces principales jouissent d'une magnifique vue mer panoramique, de la basilique Saint Michel au Cap Martin jusqu'à l'Italie. Construite en 2009 sur 1.400 m² de terrain, dispose d'un accès direct par une voie privée, d'un double garage et de plusieurs parkings. Cette superbe propriété se compose au premier niveau de vaste séjour très lumineux, cuisine américaine entièrement équipée, suite parentale avec salle de douche et WC intégrés, 120 m² de ...

Ideally located in the renowned district of Garavan, for sale modern villa of 150 sqm in excellent condition on two levels, which all the main rooms enjoying a magnificent panoramic sea view, from the Saint Michel basilica to Cap Martin up to the Italian coasts. Built in 2009 on a 1.400 sqm land, has a direct access via a private road, a double garage and several parking spaces. This superb property is composed at the upper level of great very bright living room, fully equipped open-plan kitchen, master suite with integrated shower room and WC, 120 sqm spectacular terrace overlooking the ...

AGENCE EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII MENTON - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

